
白浜町教育委員会 会議の結果 
件 名 令和 3 年 3 月定例教育委員会 
日 時 令和 3 年 3 月 25 日（木）午後 5 時 00 分〜午後 6 時 27 分 
場 所 白浜町教育委員会会議室 
出 席 者 ○教育委員 

豊田教育⻑、山本委員、松場委員、榎本委員、藤藪委員 
○職員（新型コロナウイルス感染症対策のため議事に関わりのない職
員は欠席） 

榎本教育次⻑、城⼾教育次⻑補佐、⼩河畑教育次⻑補佐、中尾中央公
⺠館⻑、岡田総務学事係⻑ 

 
１． 開会あいさつ（教育⻑） 

本日の会議は成立しています。 
 

２． 会議録署名員の指名 
会議録署名委員に山本委員が指名される。 

 
３． 報告事項 

報告第 3 号 臨時代理の報告（令和３年４月１日付け職員人事異動に関する協議に
ついて（回答））について、榎本教育次⻑より報告。＜追加＞ 
【意見・質問等なし】 
 

４． 付議事項 
議案第３号 令和 2 年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

【秘密会】 
 

議案第４号 令和３年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 
【秘密会】 
 
議案第５号 白浜町教育委員会表彰規定に基づく感謝状の贈呈について 

  【意見・質問なし】 
   審議の結果 議案第５号 白浜町教育委員会表彰規定に基づく感謝状の贈呈につい

ては、原案とおり可決された。 
 
 



５．請願事項 
 
６．諸報 

令和 3 年白浜町議会第 1 回定例会一般質問ついて、榎本教育次⻑より説明。 
【山本委員】 

楠本議員の質問の中で「先進県を参考として水平展開して取り組む」という表現があ
るがどういう意味か？ 
【榎本教育次⻑】 

先進県を参考に町内の学校も同じ様にレベルアップをという意味と考えますが、学
校の独自性を延ばすことも必要だと考えます。 
  

令和 3 年 4 月 1 日付け町内⼩中学校における人事異動について、榎本教育次⻑より
説明。＜追加＞ 
【榎本議員】 
 廣畑議員の質問は保護者からも要望があったことですか。 
【榎本教育次⻑】 
 ありました。それにより過去に照明の改修やコンクリートの補修を行った経緯もあ
ります。 
 
 新型コロナウイルス感染症に係る出席停⽌の取扱い等について、榎本教育次⻑より
説明。＜追加＞ 
【榎本委員】 
 これらの書類は保護者が書いて提出するものですか。 
【榎本教育次⻑】 
 そうです。内容については今後検討していきたいと考えます。 
 
その他 
 ４月定例教育委員会の日程について 

   令和３年４月２２日 木曜日 午後２時 0０分から開催。 
   


